

Beschluss:

Der Ausschuss für Finanzen und städtische Beteiligungsverwaltung empfiehlt dem Stadtrat, folgenden Beschluss zu fassen:

1. Der Stadtrat stimmt zu, dass sich die Stadt Halle (Saale) bis zum 31.03.2004 beim Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt um den Titel "Kulturhauptstadt Europas 2010" bewirbt.
2. Der Stadtrat nimmt die Grundsätze der Bewerbung (siehe Anlage 1), das Logo und den Slogan zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, die entsprechende Bewerbungsschrift zu erarbeiten.
3. Der Stadtrat stimmt der konzeptionellen Marketingskizze "Halle 2010" für die Bewerbung (siehe Anlage 5 der Vorlage) zu und beauftragt die Stadtverwaltung, in den Verwaltungshaushalten der Jahre 2004 und 2005 vorsorglich jeweils 200.000 € (insges.: 400.000 €) für deren Umsetzung einzustellen.

Finanzielle Auswirkung:

Haushaltsstelle: VerwHH : 200.000,00 € im Jahr 2004 (HH-Stelle: 1.8400.715600)
200.000,00 € im Jahr 2005 (HH-Stelle: 1.8400.715600)
VermHH : keine

Es wird darauf hingewiesen, dass die o.g. einzustellenden Mittel einen Defizitaufwuchs in den Jahren 2004 und 2005, jeweils in gleicher Höhe, bedeuten.

(Zusatz für den Ausschuss für Finanzen und städtische Beteiligungsverwaltung – keine Ergänzung des Beschlussvorschlages für den Stadtrat:

Aufgrund der Diskussion über die Deckung der finanziellen Mittel unterbreitete Herr Funke den Vorschlag, die Mittel mit einem Sperrvermerk im Haushaltsplan zu versehen, so dass diese, falls die Bewerbung ggf. nicht fortgeführt werden sollte, nicht für andere Maßnahmen als Deckung zur Verfügung stehen.

Diesen Vorschlag nahmen die Mitglieder des Ausschusses mehrheitlich an.)